



INFORME DE ACTIVIDADES RELACIONADAS A LA SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA

PERÍODO DEL 17 AL 21 DE DICIEMBRE DE 2012

1. ANTECEDENTES

Mediante oficio circular N° 054-2012-2013-OM/CR la Oficialía Mayor del Congreso de la República comunicó a los despachos parlamentarios que en el período comprendido entre el 17 y 21° de diciembre los congresistas darán cumplimiento a lo dispuesto en el literal f) de su artículo 23° del Reglamento del Congreso de la República, el mismo que tiende a orientar la acción de los congresistas a una mayor comunicación con las organizaciones sociales, autoridades y ciudadanos, a fin de procurar una más efectiva atención a las preocupaciones y necesidades de la población, debiendo por razones de transparencia, informar regularmente sobre su actuación parlamentaria.

El congresista Ramón Kobashigawa Kobashigawa, electo por la circunscripción de la región La Libertad, es miembro titular de las comisiones de Vivienda y Construcción, Producción Micro y Pequeña Empresa y Cooperativas, y, Cultura y Patrimonio Cultural; así como miembro accesitario de las comisiones de: Constitución y Reglamento; Descentralización, Regionalización, Gobiernos Locales y Modernización de la Gestión del Estado; Energía y Minas; y, Transportes y Comunicaciones, del Congreso de la República, razón por la cual dedicó este período de trabajo a los problemas relacionados prioritariamente a las materias indicadas en la mencionada región, para cuyo efecto durante la semana realizó coordinaciones previas y posteriores necesarias con el Gobierno Regional respectivo y municipalidades de las provincias de Ascope, Virú y Trujillo, así como con otras autoridades y con la población en general.

2. CENTRO DE ATENCIÓN RESIDENCIAL “LA NIÑA” – INABIF TRUJILLO

El día lunes 17 de diciembre el congresista Ramón Kobashigawa Kobashigawa llevó a cabo actividades preparadas para 41 niñas del Centro de Atención Residencial “La Niña” del Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar (INABIF), del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables. Esta institución, cuyo director es el Lic. Miguel Villanueva Alvarado, alberga actualmente a 41 niñas y adolescentes entre 6 y 17 años de edad, teniendo como motivos de internamiento: la protección de los menores por causa de abandono y/o maltrato.



Las niñas y personal docente y administrativo del Centro de Atención Residencial “La Niña” de Trujillo, con el congresista Ramón Kobashigawa y el Sr. Jaime Mendiola, en el centro comercial Real Plaza, de Trujillo.

El congresista fue recibido con gran afecto por el director del centro y su plana docente y administrativa.

El evento se realizó en el marco de las fiestas navideñas y consistió en una mañana divertida y afectuosa durante la cual trasladaron a las niñas al mall Real Plaza de Trujillo, disfrutaron ver la película “El Origen de los Guardianes” en el cine Planet de la localidad, un refrigerio y paseo por el balneario de Huanchaco.



De vuelta al local de la institución, se efectuó una ceremonia religiosa y un alegre almuerzo en compañía de las niñas, personal docente y administrativo, procediéndose finalmente a una muy emotiva ceremonia de entrega de obsequios de acuerdo a la edad de las internas.

Este gran evento se desarrolló con el apoyo del congresista Richard Acuña Núñez y el director del Instituto Humanista –Humanismus, Sr. Jaime Mendiola, entre otros.



El congresista Kobashigawa durante la celebración de las fiestas navideñas en el Centro Residencial “La Niña” de Trujillo.



3. DISTRITO DE MAGDALENA DE CAO – PROVINCIA DE ASCOPE

El día martes 18 de diciembre, en coordinación con el Comité Distrital de Magdalena de Cao, representado por la Sra. Fanny Chamache Cueva, el Congresista realizó un evento navideño en la Casa de la Juventud del mismo distrito, ubicado a aproximadamente una hora de Trujillo, para los niños de la zona, en particular los del caserío de Salamanca, compartiendo un desayuno con chocolate y la entrega de juguetes.

La Sra. Fanny destacó y agradeció la presencia de un congresista en la localidad, en la que paralelamente se efectuaron algunas acciones de apoyo social y orientación jurídica a la población.



Evento navideño en el distrito de Magdalena de Cao.

4. DISTRITO DE CASA GRANDE – PROVINCIA DE ASCOPE

El mismo martes 18, el congresista Kobashigawa se trasladó al distrito de Casa Grande, donde llevó a cabo otra actividad similar en el local del Club Gema, en coordinación con el presidente de las juntas vecinales, Sr. Manuel Yepez Flores, entregándose juguetes a los niños de todos los centros de educación inicial y otros de los distintos sectores del distrito azucarero.

En el club Gema el congresista tuvo un grato encuentro con el señor Víctor Nemoto Guarniz, antiguo compañero de equipo y Enrique Florian, utilero, con los que en el campeonato ACUDESI del año 1981 llegaron a sub campeones.



Vistas de la actividad navideña en el distrito de Casa Grande

5. DISTRITO DE VIRÚ – PROVINCIA DE VIRÚ

El día miércoles 19 de diciembre el congresista Kobashigawa viajó sector de Huacapongo, en el distrito y provincia de Virú, a 40 minutos de la capital provincial, donde se reunió con la población para compartir una rica chocolatada y panetón, procediendo luego a la entrega de juguetes a los niños de la localidad, gestión coordinada previamente con el Sr. Wilmer Campos, representante del Comité Provincial de Virú.

Complementariamente, el congresista tuvo una entrevista con el director del centro de salud de Huacapongo.



Evento navideño organizado por el congresista Kobashigawa en el sector Huacapongo, distrito y provincia de Virú.



El cañán, valioso producto tradicional de la gastronomía de Virú, que tiene su hábitat en las plantas de algarrobo, y cuya población está gravemente amenazada, entre otras razones, por la depredación de los bosques de la mencionada especie.

6. CENTRO POBLADO DE ALTO TRUJILLO – PROVINCIA DE TRUJILLO

El día jueves 20, el congresista desarrolló el Encuentro Navideño de Jóvenes Líderes Pertenecientes al Centro Poblado de Alto Trujillo, contando con la presencia del Sr. Fernando Nuñubero Ibáñez, alcalde de la Municipalidad del Centro Poblado en mención, el Dr. César Chávez Chávez, representante del Ministerio Público de Trujillo – Oficina de la Fiscalía de Prevención del Delito y otras personalidades.

Este encuentro reunió a líderes estudiantiles, universitarios y jóvenes trabajadores del centro poblado, encabezada por la Srta. Paola Salaverry, alcaldesa juvenil municipal, así como a pobladores de la tercera edad.



Escenas del Encuentro Navideño de Jóvenes Líderes Pertenecientes al Centro Poblado Alto Trujillo



Reunión con jóvenes líderes del centro poblado Alto Trujillo.

7. GRUPO EMPRESARIAL PRO REGIÓN LA LIBERTAD

El mismo día jueves 20, a las 19:00 horas, el congresista participó en el Conversatorio con el Grupo Empresarial Pro Región La Libertad, que se llevó a cabo en el local del Club Central de Trujillo.

El Comité Directivo del grupo empresarial está compuesto por Roque Benavides Ganoza (Presidente), Luis Santa María Calderón (Vicepresidente), Enrique Carrillo Thorne (secretario), Jaime Crosby Russo (Tesorero) y Juan Rodolfo Weisner Rico (Pro Tesorero), así como los directores Miguel Nicolini de la Puente, Carlos Cabanillas Bustamante, Jorge Rodríguez Rodríguez, Samuel Dyer Ampudia y Rafael Quevedo Flores, a los que se han sumado los señores Daniel Iturri y Winston Barber.

El grupo empresarial está requiriendo el apoyo y coordinación de todos los congresistas liberteños, para ejecutar las acciones más importantes que necesita la región, identificados principalmente como:

- Puerto de Salaverry – Proyecto Integral.
- Construcción e implementación de la Escuela Técnica Superior de la PNP.
- Carretera Salaverry Juanjui – Proyecto Selva.
- Impulso para la formación de la macroregión norte.
- Equipamiento de oficinas públicas en Trujillo.
- Otros aspectos que puedan considerar los señores congresistas.

Para el efecto, el grupo convocante estima que los proyectos de la región tendrían mayor impulso y eficiencia con la unidad de criterio de todos los congresistas que la representan, estando el grupo atento para coadyuvar con las acciones necesarias, teniendo como propósito final el desarrollo y crecimiento de la región.

A la reunión asistieron adicionalmente directivos del Consejo Directivo del Gobierno Regional y especialistas en las materias a tratar.

8. DISTRITO DE POROTO – PROVINCIA DE TRUJILLO

El viernes 21 de diciembre, el congresista Ramón Kobashigawa visitó el caserío El Platanal en el distrito de Poroto, provincia de Trujillo, donde en coordinación con el presidente del Comité de Regantes de Samne Sr. Américo Contreras Méndez, el rector de la Universidad Privada Antenor Orrego (UPAO) Dr. Víctor Raúl Lozano Ibáñez y el Club Leo Trujillo San Andrés, realizó una actividad navideña consistente en un show artístico infantil, chocolatada, panetones, así como entrega de juguetes y pollos bebé.



El congresista Ramón Kobashigawa en el caserío El Platanal, distrito de Poroto, provincia de Trujillo

9. DISTRITO DE FLORENCIA DE MORA – PROVINCIA DE TRUJILLO

El mismo día viernes 21 de octubre en la tarde, el congresista se desplazó al sector Los Laureles en el distrito de Florencia de Mora, para compartir gratos momentos, así como un lonche navideño con la población y la entrega de juguetes y pollos bebé a los niños del lugar.



Evento navideño en el sector Los Laureles del distrito de Florencia de Mora.

10. CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Por la cercanía a las fiestas navideñas, los mayores requerimientos de la población de la región en esta semana de representación se han referido principalmente a la atención a los niños.

RAMÓN KOBASHIGAWA KOBASHIGAWA CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

